



ほんきであれ

多古町立多古第一小学校

2023年4月21日4号 名上 健一

—夢をもち、自ら学び自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

授業参観・学級集会並びにPTA定期総会 ありがとうございました



【PTA 定期総会の様子】



【学級懇談の様子】

4月15日(土)、学年始めの授業参観・学級集会並びにPTA総会を行いました。たくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。

今年度は、3年ぶりに人数制限のない授業参観を実施しました。子供たちも保護者の皆様の姿を見てとてもうれしそうで張り切っていました。新しい学年になって10日足らずではありましたが、子供たちが真剣に授業に取り組み、意欲的に発表したり活動したりする姿をお見せすることができ、本当にうれしく思います。今後ますます成長する子供たちの姿を保護者の皆様にお見せできるように努力していきたいと考えます。

次に令和5年度のPTA定期総会が体育館を会場に参加者約200名が一堂に会して行われました。そこでは新しい本部役員の皆様や活動計画案、予算案が承認されました。

さらに学級集会でも、担任から学級の指導方針の説明があったり新学級役員や専門部の役員の選考があったりして、新しいPTAの体制も決まりました。今後も子供たちの健やかな成長のために、御支援御協力をお願いいたします。



※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。



交通安全教室 自転車の乗り方を学びました



4月20日（木）、3～6年生までの自転車の乗り方を中心とした交通安全教室を開きました。昨年度は雨天のため実技ができませんでしたが、今年度は素晴らしい晴天の下交通安全指導員の方や警察署員の方から、丁寧でわかりやすい御指導をいただきました。安全な自転車の乗り方や道路の横断の仕方の基本を学習し、実際に自転車を使って運動場に作られたコースを走りました。最後に、警察の方から今年4月から努力義務となったヘルメットの着用や昨年度義務になっている保険関係の話がありました。交通事故は、いつ発生するかわかりません。身の安全を守るための知識や技能を身に付け、自分の不注意で事故が起こらないように、学校でも定期的に指導を繰り返していきたいと考えます。御家庭でも登下校の安全や自転車の正しい乗り方、年齢に応じた範囲をルールとして決めてお子様と確認しながら事故防止に努めていただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

1年生を迎える会

～元気に自己紹介できました～



4月19日（水）、1年生を迎える会を全校児童が集まり体育館で行いました。始めに1年生は、6年生と手をつないで入場しました。そして、48名の新入生が全校の子供たちの前で、大きな声で元気一杯自己紹介をしました。その後4年生と5年生がリーダーシップをとりながらゲームを行いました。続いて、2、3年生から「校歌の歌詞」や「探検のメダル」のプレゼントがありました。1年生からは「ありがとう」「とても楽しかった」という声もたくさん聞こえ、新たに多古第一小学校の伝統も引き継がれることとなりました。全校の子供たちが一堂に集まったの集會に、1年生はもちろん、他の学年の子供たちも満面の笑顔でした。笑顔たくさんの集會となりました。

※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。

